

Cierre de iniciativa local:

“Cultivando el Talento para Hacer del Emprendimiento un Oficio Especializado” Nueva Imperial

Este viernes 16 de mayo, en el Centro de Eventos Yupehue, se llevó a cabo la ceremonia de cierre de la iniciativa local “Cultivando el Talento para Hacer del Emprendimiento un Oficio Especializado”, impulsada con recursos del Fondo de Solidaridad e Inversión Social (FOSIS) Araucanía, y que benefició directamente a 30 mujeres emprendedoras de nuestra comuna.

El alcalde participó en esta significativa jornada junto a representante Karina Neira



Tonk de FOSIS y la consultora ejecutora del proyecto, destacando el impacto positivo de esta iniciativa en el fortalecimiento de las capacidades emprendedoras, el acceso

a conocimientos técnicos y la visualización del comercio como un oficio especializado.

Durante la ceremonia se hizo entrega de diplomas de

participación a las beneficiarias, quienes finalizaron con éxito este proceso formativo que buscó potenciar sus ta-

lentos y reforzar sus competencias para el desarrollo de negocios sostenibles e innovadores.

